

JIMMY ANTONY PINENA TAMAYO

Materia: Introducción a la Veterinaria y Zootecnia

Profesior:Barreda Roberto Garcia Sedano

Trabajo: Ensayo ¿Qué es la medicina Veterinaria y  
Zootecnia?

Fecha de entrega: Domingo 25 de Septiembre

**Universidad del Sureste**

¿Veterinaria? ¿Zootecnia?,

Esta palabra viene del latín veterinarius, significa los que ejercían el arte de sanar las veterinarias, es decir a las bestias de carga, usadas por las distintas actividades económicas. Y el término zootecnia es técnica de la cría, mejora y explotación de los animales, producir más con menos.

Su prehistoria...

Abarca desde la aparición del ser humano, hasta el descubrimiento de la escritura.

Conocemos de la prehistoria de los materiales que han encontrado, como es esqueletos, utensilios, herramientas y más, los restos son estudiados por arqueólogos

La prueba de la existencia de veterinarios en la prehistoria son los huesos reparados o anomalías, ya que debieron ser tratados por los primeros veterinarios. Gracias a estos hallazgos se sabe que en el año Neolítico ya se practicaba la castración, el hombre también inicio la zoología a medida que tenía contacto con los seres vivos en especial los animales, los conoció y los utilizo para su beneficio el humano.

- Al final del neolítico se reconoció al caballo como domestico

El humano de la prehistoria cazaba y recolectaba frutos silvestres, solo consumían y no producían.

Paleolítico....

Ya eran nómadas y vivían en pequeños grupos, llegaron a zonas frías y tuvieron que cocer pieles de animales para hacer sus abrigos de piel.

- Descubrieron el fuego y lo usaron para calentarse, luz, cocina y auyentar animales

Con el fuego se adaptaron a los climas fríos, empezaron a surgir los primeros chefs, cocinaban su alimento y aumentó su poder sobre los animales.

## Domesticación..

La domesticación empezó cuando el humano los cazaba para que los respetaran y generaban temor, los animales empezaron a tolerar al humano y con ello vinieron los primeros animales domesticados.

- Primeros animales domesticados; la cabra y el perro

El perro fue uno de los primeros domesticados, cazaban, se protegían y tenía comida.

## Reconocimiento de la veterinaria.....

Para ser reconocida formalmente como disciplina fue en la Edad Media cuando la Economía general tenía como centro al caballo, animal usado como principal medio de transporte, pero también como uno de los principales elementos bélicos, de los ejércitos y defensores. De esta forma en el año 1356, Henry Picard, quien en ese momento ejercía como alcalde de Londres, y viendo un problema en la poca atención de salud que tenían los caballos, convocó a los herradores que se organizaran, a fin de establecer y profundizar en la disciplina del cuidado a estos animales, lo que llevó a la conformación de la veterinaria.



Tuvieron que pasar hombres importantes que dejaron huella como el Señor Claude Bourgelat que fundó la primera facultad de Veterinaria en el año 1761 en la Universidad de Lyon o también como el Señor Shalihotra, que es considerado como el Padre de la Medicina Veterinaria Moderna, lo que ahora conocemos normalmente, ultrasonidos, clonaciones, mejores atenciones al animal, más vidas salvadas a animales, etc.



La Zootecnia es una ciencia que estudia el aprovechamiento de los animales domésticos y silvestres, pero también cuidando su bienestar animal, y si estos serán útiles al ser humano con la finalidad de obtener el mejor rendimiento y rentabilidad. Sus inicios están desde que el hombre vio su superioridad ante los animales y eligieron a los animales ante semillas y plantas para sobrevivir, entendieron la importancia de tener en abundancia animales y con ellos se especializaron para estrategias de mejor desempeño y producción rápida. El humano se sobre pobló acudieron a la Zootecnia ya que con ella alimentarían a la población en menor tiempo y con más cantidad.

### Conclusión...

Es una forma de estar en sintonía con los animales, entenderlos y cuidarlos, también son diagnósticos y tratamientos a los animales necesitados, curarlos y salvarlos para que tengan una mejor vida, es una disciplina hermosa y vieja que te dará una forma de vida.

La Zootecnia es aprovechar al máximo los animales, sacar mas con menos, ya dándole químicos o creando sus dietas adecuadas, también fumigándolos y debes en cuando una revisada.

## Bibliografías:

1.: [https://es.m.wikipedia.org/wiki/Medicina\\_veterinaria](https://es.m.wikipedia.org/wiki/Medicina_veterinaria)

3.Definicion.de: Definición de zootecnia (<https://definicion.de/zootecnia/>)

4.<https://www.timetoast.com/timelines/historia-de-la-medicina-veterinaria-moderna>